
第１回江の川水系大規模氾濫時の減災対策協議会 議事概要 

 

１．日 時 ： 平成２８年７月４日（月）１５：００～１６：２０ 

 

 

２．場 所 ： 江津市役所 

 

 

３．出 席 者 

 （協議会構成員） 

   江津市  ： 江津市長 

   川本町  ： 川本町長 

   美郷町  ： 美郷町長（代理 建設課長） 

   邑南町  ： 邑南町長 

   島根県  ： 防災部長（代理 次長） 

   島根県  ： 土木部長（代理 次長） 

   気象庁  ： 松江地方気象台長 

   国土交通省： 浜田河川国道事務所長 

 

 

４．協議会構成員 挨拶 

 

 

５．議 事 

 

 （１）規約（案）の確認 

 （２）「水防災意識社会 再構築ビジョン」に基づく取組 

 （３）現状の水害リスク情報や取組状況の共有 

 （４）減災のための目標（案） 

 （５）今後の進め方（案） 

 

６．議事結果 

 

  規約（案）、減災のための目標（案）、今後の進め方（案）について、協議会構成員の

賛同を頂いた。 

 



７．意見交換概要 

 

【江津市長】 

住民の避難についてはじっくり時間をかけて検討する必要があるので、住民避難に関して

は今後県と国等と連携して時間をかけて策定していきたい。 

 

【邑南町】 

これからの幹事会でも詰めていくと思うが、どのように住民に危機感を伝えるか、いかに

避難が的確に出来るかが重要であると思う。100 年、1000 年に一度という表現だと住民は

遠い未来のように感じ危機感が薄れるのではないか。明日にでも起こるかもしれないとい

う危機感を持ってもらうためにも、100 年、1000 年に一度の降雨ということを前面的に出

さない方がよい。住民の意識の向上に向けて議論を進めていきたい。 


